

BV 3 am 03.11.2014

TOP 8.1.15

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in der Bezirksvertretung 3 – Lindenthal

An die Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

An den Oberbürgermeister
Jürgen Roters

20. OKT. 2014

BV 3 Lindenthal

Köln 20.10.2014

Stadt Köln

Antrag Eupener Straße

Eingang 20. OKT. 2014

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Bürgeramt Lindenthal

wir bitten Sie folgenden gemeinsamen Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal beschließt, den Ausbau des Knotens Eupener Straße / Aachener Straße gemäß des Satzungsbeschlusses vierter Punkt der Auflistung: „die Verbesserung der Funktionsfähigkeit des Knotens Aachener Str/Eupener Str. durch eine zusätzliche Rechtsabbiegerspur **unter wesentlicher Beibehaltung** des vorhandenen Straßenquerschnitts sowie durch Optimierung der Signaltechnik.“
Unter wesentlicher Beibehaltung des vorhandenen Straßenquerschnitts von 5,50m versteht die Bezirksvertretung eine Aufweitung um maximal 10%.

Die Verwaltung wird beauftragt, auf die Bezirksregierung einzuwirken, das Planfeststellungsverfahren „Anbindung der Stolberger Straße an den Militärring“ sofort einzuleiten.

Die Koppelung von Ausbau des Knotens Eupener Straße / Aachener Straße mit dem Planfeststellungsbeschluss „Anbindung der Stolberger Straße an den Militärring“ hält die Bezirksvertretung Lindenthal weiter aufrecht, da im städtebaulichen Vertrag keine konkreten Fristen für die Fertigstellung des Ausbaus festgelegt sind.

Begründung:

In den vorgelegten Planungen der Stadt Köln ist der Ausbau des Knotens von ca. 5,50 m auf 9,90 m vorgenommen worden. Dies entspricht einer Verbreiterung von **80%**. Damit ist ein wesentlicher Punkt, die wesentliche Beibehaltung des Straßenquerschnitts nicht mehr gegeben. Die Verwaltung hat dafür keinen politischen Auftrag und kann dies nicht aus dem Satzungsbeschluss ableiten. Zudem enthält der städtebauliche Vertrag keine Fristen, der ja Maßgabe für den Ausbauevertrag ist. Fristen im Ausbauevertrag sind somit politisch nicht festgelegt worden.

Mit freundlichen Grüßen

gez Claudia Pini
Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN


Roland Schüler